



La conquête arabe

■ Avec les Fatimides — qui prennent le pouvoir en Égypte en 969 — commence pour les Coptes une période plutôt faste. D'une manière générale, ces princes témoignent d'une bienveillance exceptionnelle à l'égard de leurs sujets chrétiens, leur confiant, dans maints domaines, des postes importants.

■ Une exception toutefois : le début du XI^e siècle fut marqué, dans le cours du règne du calife al-Hakim (996-1021), d'une parenthèse dramatique qui vit ce tyran énigmatique et cruel déchaîner contre les chrétiens, mais aussi contre certains sunnites (à l'époque, l'Égypte était majoritairement chiite), une vague de persécutions inouïes : destruction des églises, humiliation des moines, conversions forcées...

